

第7回「わんぱく広場」を開催！

～親子一緒に楽しいひと時をすごしました～

高ノ台第二幼稚園では、幼稚園や保育園に就園していないお子様を対象に、未就園児教室「わんぱく広場」を開催しています。12月16日(月)、第7回目の「わんぱく広場」を開催しました。

日程の説明、担当の先生と今回お手伝いをしてくれる年長組さん、親子体操の先生の紹介でわんぱく広場が始まりました。(わんぱく広場では、毎回年長組の園児たちが活動のお手伝いをしてくれます。)



まずは「親子体操」です。体操の先生といっしょに、親子で楽しめる運動を行います。

今回の親子体操は風船を使った運動でした。上から落ちてくる風船をキャッチしたり、風船を尻尾にしてその風船を捕まえたりする運動をいっぱい楽しみました。



休憩をはさんで手遊びや紙芝居も楽しみました。お誕生月のお友だちはみんなの前に用意してあるイスに座ってもらい、簡単なインタビューのあとステキなプレゼントが送られました。そしてそのまま手遊び、紙芝居を楽しみました。

今回の製作活動は、「サンタブーツ」をつくりました。お手伝いの年長組さんが配ってくれた材料で、わんぱく広場のお友だちがブーツをステキにデコレーションしました。



最後におかえりの歌を歌ってみんなとさようならをしようとする中、なんと遊戯室にサンタさんが来てくれました。「メリークリスマス！」とあいさつをするとサンタさんはお友だちみんなにプレゼントを渡していきました。ひと足早くサンタさんに会えたわんぱく広場のお友だちです。みんなはそのプレゼントを大事そうにブーツにしまっていました。

最後に「さようなら」のあいさつをして今回のわんぱく広場は終わりました。



今回も多数の方にご参加いただきありがとうございました。わんぱく広場終了後は園内めぐりも行っております。希望される方はぜひご参加下さい。今後ともよろしくお願いたします。

※次回の未就園児教室「わんぱく広場」は年明け1月22日(月)を予定しております。事前予約は不要です。ぜひ遊びに来て下さいね。お待ちしております。今年もお世話になりました。よいお年をお迎え下さい。

※個人情報の保護の観点から子どもたちの写真にはモザイクをかけてあります。